

それぞれの夏を終えて

校長 木和田 美佐

連日の猛暑もやっと少しずつ落ち着いてきたように感じます。39日間の充実した夏休みも終わり、いよいよ二学期が始まります。この夏休み中も、様々な場面で生徒たちの活躍を見ることができました。

1つ目は部活動の大会です。7月の下旬には女子バスケットボール部、男女ハンドボール部、柔道部、剣道部、水泳個人、陸上個人がそれぞれ県大会に出場しました。また、文化部でも吹奏楽部と演劇部がそれぞれ市の大会に出場、美術部が作品展に出品をしています。そして8月には、柔道部が茨城県で開催された関東大会、福岡県で開催された全国大会、そして水泳個人が鹿児島県で開催された全国大会に出場しました。取組の内容は、それぞれ違いますが、どの会場でも、一生懸命取り組んでいる生徒たちの姿は本当に素晴らしいものでした。県大会のみならず、関東大会や、全国大会に進み、猛暑の最中、夏休みの間ずっと休みなく大会で戦い続けていた生徒達もたくさんいました。関東や全国で勝ち進んできた各地区の精鋭を相手に、臆することなく戦っている姿には、心が震える思いでした。文字通り、熱い夏を戦いぬいた生徒たちに心からの拍手を贈りたいと思います。

2つ目には、さいたま市教育委員会主催「さいたま市ストップいじめ！子どもサミット」への生徒会代表生徒の参加です。これは市内小・中・高等・中等教育・特別支援学校の児童生徒代表、教職員、保護者、地域団体、関係行政機関が参加し、市を挙げて、いじめ防止等について考えることを目的として開催されたものです。本校生徒会代表生徒は、「いじめ防止への取組」について、グループの意見をまとめ、堂々と発表していました。

3つ目は、地域の行事への参加です。今年も各地域の盆踊り等の夏祭りに参加させていただきました。その中で、受付等の仕事に参加している田島中生にも会いました。自ら積極的に地域の行事に参加し、地域の一員として活動している姿に感動するとともに、誇らしい気持ちになりました。

二学期は、新人戦や駅伝大会、校外学習等たくさんの行事が予定されています。また、今年も創立50周年記念式典をさいたま市文化センターにて合唱コンクールと同時開催として実施いたします。（補足として、7月には、創立50周年を記念した航空写真撮影とバルーンリリースも無事終了いたしました。）今後とも保護者、地域の皆様方からの温かい御支援をいただければと思います。どうぞよろしくお願いいたします。

まだまだ日中は暑い日が続きます。熱中症について十分に注意をしながらの教育活動になります。熱中症指数の数値によっては、部活動時間を制限する場合がありますのでご承知おきください。また、夏休み期間中から始まりました中央トイレ改修工事ですが、11月下旬までの予定となっています。外トイレも同時に改修工事を行っておりますが、仮設トイレを設置しております。いろいろと御不便、御迷惑等をおかけしますが、「安全第一」で行ってまいりますので、御理解・御協力をいただけると幸いです。